

NEWS

16. August 2024

Erfolgreicher Abschluss der Studierenden aus Nicosia

Die ersten Studierenden aus der Kooperation mit der University of Nicosia haben an der Klinik Hirslanden das medizinische Abschlussexamen erfolgreich bestanden.

Der Bereich Lehre besitzt für die Hirslanden-Gruppe einen hohen Stellenwert. Nebst den Kooperationen mit den Schweizer Universitäten Zürich und Luzern besteht seit 2022 eine Partnerschaft mit der Universität Nicosia. Im Rahmen dieser Kooperation absolvieren die Studierenden nach vier Jahren Medizinstudium in Zypern eine zweijährige klinische Ausbildung an der Klinik Hirslanden in Zürich.

Die ersten Studierenden haben diesen Sommer nach zweijähriger Studienzeit an der Klinik Hirslanden das medizinische Abschlussexamen erfolgreich bestanden. Über 100 Ärztinnen und Ärzte waren auf unentgeltlicher Basis als Dozierende in die klinische Ausbildung der Studierenden involviert.

Es ist das erste Mal, dass an einer Hirslanden-Klinik ein humanmedizinisches Abschluss-Examen stattgefunden hat. Während drei Prüfungstagen haben die fünf Studierenden ihr Wissen und ihre Skills unter Beweis gestellt.

Alle Studierenden haben das medizinische Abschlussexamen erfolgreich bestanden und konnten am 27. Juni an einer grossen Zeremonie im Amphitheater der Universität Nicosia offiziell ihre Abschlussurkunde entgegennehmen. Der Abschluss ist in der Schweiz, in ganz Europa und in Nordamerika anerkannt.

Hirslanden gratuliert den erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen ganz herzlich!



Abschlussfeier an der Universität Nicosia